



**Pape François "clôt" le Centenaire des Apparitions et laisse un message aux pèlerins**



## Pape François "clôt" le Centenaire des Apparitions et laisse un message aux pèlerins

Le Saint Père s'associe à la clôture des célébrations et lance un appel :  
« N'abandonnez jamais le Rosaire »

Présent lors du premier grand Pèlerinage International du Centenaire, le Pape François s'est à nouveau présenté pour le dernier en adressant, de vive voix, un message en espagnol aux pèlerins, message retransmis sur les écrans agencés sur l'Esplanade de Prière.

« Chers frères et Sœurs, en ce jour où vous célébrez la clôture du Centenaire des Apparitions de la Très Sainte Vierge à Fatima, je veux vous saluer et vous envoyer ma bénédiction.

Je porte encore dans mon cœur la mémoire de mon voyage et les bénédictions que la Vierge a bien voulu m'accorderes, à moi et à l'Eglise, ce jour-là. N'ayez jamais peur, Dieu est tellement meilleur que toutes nos misères ; Et nous aime tant !

Avancez ! Et ne vous éloignez jamais de la Mère ; comme un enfant auprès de sa mère

et qui se sent en sécurité, nous aussi, auprès de la Vierge, nous nous sentons plus en sécurité. Elle est notre garantie.

Pour terminer, je veux vous donner un conseil : N'abandonnez jamais le Rosaire, N'abandonnez jamais le Rosaire, priez le Rosaire, comme Elle l'a demandé.

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.  
Et priez aussi pour moi.

Merci ».

Mgr. Antonio Marto, évêque de Leiria-Fatima, a révélé que le message du Pape a été enregistré pendant une audience privé aux responsables du Sanctuaire de Fatima, le 30 septembre au Vatican.

« Aujourd'hui, nous traversons un moment historique et unique pour Fatima, pour l'Église, pour le Portugal et pour tous les pèlerins de Fatima : la clôture solennelle du Centenaire des Apparitions », a-t-il ajouté.

Le prélat a aussi livré des paroles de salutation aux pèlerins qu'il considère être à l'origine de la continuité actuel du message de Fatima.

« Fatima est toujours nouvelle ; elle ne vieillit pas », a déclaré Mgr. Antonio Marto.

À l'occasion des célébrations du Centenaire, le Pape s'est rendu à Cova da Iria, où il a canonisé, lors de la messe du 13 mai, les pastoureaux François et Jacinthe Marto, deux des trois voyants de Fatima.

---

[www.fatima.pt/fr/news/pape-francois-clot-le-centenaire-des-apparitions-et-laisse-un-message-aux-pelerins](http://www.fatima.pt/fr/news/pape-francois-clot-le-centenaire-des-apparitions-et-laisse-un-message-aux-pelerins)